

Aguas del canal Zaza-Ciego de Ávila tendrán valor de uso en territorio avileño



Las aguas del canal Zaza-Ciego de Ávila tendrán valor de uso por primera vez. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 11 may (RHC) Las aguas del canal Zaza-Ciego de Ávila tendrán valor de uso por primera vez, en sus más de 30 años de historia.

En los próximos días concluirá el llenado del cauce, iniciado el sábado último desde la provincia de *Sancti Spíritus*, refiere el diario *Granma*.

Se trata de un proceso que requiere de mucho cuidado y será gradual, respetando las normas de diseño.

Los especialistas del sistema de recurso hidráulicos del territorio y de *Sancti Spíritus* se encargan de observar el comportamiento del canal, a lo largo de los 40 kilómetros, desde la derivadora Sur del Jíbaro hasta la zona conocida como El Lamparo, en el sureño municipio avileño de Venezuela.

La obra está concluida desde 2018 y los primeros usuarios serán la Cooperativa de Producción Agropecuaria Ramón Domínguez de la Peña y cinco estanques pertenecientes al centro de alevinaje La Teresa.

En el presente año está conciliado trasvasar desde la provincia de Sancti Spíritus 27 millones de metros cúbicos de agua, y de ese total, unos 12 serán empleados en el mantenimiento y llenado del magistral.
(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/256874-aguas-del-canal-zaza-ciego-de-avila-tendran-valor-de-uso-en-territorio-avileno>



Radio Habana Cuba